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Monthey, le 17 décembre 2023 

Le secrétaire : Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale à 17h10. Il remercie les nombreux membres présents. Cela 
montre que notre club est bien actif et que les gens ont du plaisir à participer aux activités. 

20 membres sont présents : André Duperret, Bruno Servajan, Christine Oguey, Claude Vionnet, Daniel 
Bovet, Emmanuel Mottiez, Francis Pilloud, Frédéric Monnat, Georges Oguey, Georges Rey, Gérard 
Maret, Joël Abbet, Laetitia Michellod, Patrick Zeiter, Pierre-Yves Sauvageat, René Gabioud, Roland 
Farquet, Sébastien Raoul, Stéphane Donnet, Steve Eggenberger. 

24 membres se sont excusés : Aude Wenger, Bastien Borderieux, Bernard Frenoux, Christophe 
Allemann, Claude Richoz, Dominique Farquet, Fabien Décaillet, Georges Aebi, Gérard Chervaz, Gilles 
Chervaz, Guilhem Coussanes, Jared Watkins, Jérôme Saillen, Jérôme Wenger, Julien Bergès, Julien 
Zofra, Marc Barlatey, Marcello Urgese, Nadine Grandjean, Pierre Pasquier, Rémy Hemelaere, Sylvie 
Barlatey, Vincent Gex, Xavier Derivaz. 

 

2. Approbation du dernier PV 

Aucune remarque n'est formulée sur le PV de l'assemblée générale 2022. Il est accepté à l’unanimité 
par l’assemblée sans demande de lecture. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Frédéric remercie les coordinateurs sans qui les sorties ne pourraient avoir lieu et qui prennent de leur 
temps pour les organiser. 

Il nous résume les activités du club de l'année 2023. 

Cette année, 7 sorties ont eu lieu durant l’hiver et 9 durant l’été, avec une participation moyenne de 6 
personnes en hiver et 5 en été. Soit au total une quarantaine pour chaque saison. 

C’est la sortie à la Motte qui a vu le plus de participants (8) en hiver et celle du chalet (7) en été. 

Il y a peut-être eu un peu plus d’annulations liées à la météo, les conditions de l’hiver s’étant révélées 
assez capricieuses ainsi que la météo du printemps. 

 Formation avalanches, 6 et 7 janvier : Georges O. & R. ont proposé à nouveau la formation 
avalanche en 2 parties. Une dizaine de personnes vendredi 6 en salle pour le rappel théorique plus 
premier secours. 7 personnes samedi 7 pour la partie pratique aux Crosets en montant le plus haut 
possible avec les voitures. Étonnamment une bonne couche de neige au lac Vert pour faire les 
exercices et juste assez au retour. 

 Raquettes à Plan Monnay, 21 janvier : Rémy, 6 personnes.  Report d’une semaine. Froid piquant, 
belle couche de neige poudreuse et vue sur le Val Ferret et Entremont depuis le sommet. Halte chez 
René et Marianne au retour. 
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 Ski rando à La Motte, 22 janvier : Georges O., 8 personnes. Beau temps et belle neige, avec un 
petit exercice DVA surprise au sommet. Bien froid, -17°C à la voiture. 

 Ski rando au Terret, 5 février : annulé cause météo. 

 Ski rando au Patraflon, 19 février : Francis, 3 personnes. En remplacement de la Wandflue. Pour 
découvrir les Préalpes fribourgeoises. 

 Ski rando au Métailler, 5 mars : Georges R., 7 personnes. Belle sortie, grand beau. 

 Ski rando et raquettes avec fondue à Valerette : annulé cause météo. 

 Ski rando à la Pointe des Toules, 25 mars : annulé cause météo. 

 Ski rando à la Petite Pointe d'Orny, 8 avril : Bruno, 2 personnes. En remplacement de la pointe de 
Drône. Couloir nord-est. Superbe neige. 

 Rando au Grammont, 29 avril : annulé cause météo. 

 VTT à Chalavornaire, 14 mai : annulé cause météo. 

 Rando au Pic de Boré, 3 juin : Frédéric, 6 personnes. Via col de Neuva, pic de Boré puis retour par 
le col de Blanchard. Horaire matinal pour éviter la pluie. 

 Ouverture du chalet, 17 juin : Roland, 3 personnes. Il manque toujours de la main d'œuvre ! 

 Rando au vallon de Réchy, 16 juillet : Bastien, 4 personnes. Montée par la télécabine de Vercorin. 
Sommet de la Brinta, puis descente dans le vallon jusqu’au lac du Louché. 

 Via ferrata des Rochers de Naye, 22 juillet : Pierre-Yves, 4 personnes. Du col de Jaman, montée 
par la via Ferrata et retour par les grottes. Au retour, on parcourt l’arrête des Gais Alpins. 

 Rando à la Cabane Bertol, 20 août : Bastien, 3 personnes. Il fait bon en altitude avec la canicule - 
déjà 12°C au départ d’Arolla à 8h. Le recul des glaciers est impressionnant. 

 Via ferrata du Moléson, 27 août : annulé cause météo. 

 Journée au chalet, 3 septembre : Gérard, 7 personnes. Sortie familiale. Plusieurs personnes 
venues en avance le jeudi soir et le samedi soir. 

 Escalade longue voie, 16 septembre : annulée faute de participants. 

 Rando aux Trois Merles, 24 septembre : Manu, 2 personnes. Par l'Au de Mex 

 VTT à la Rinderhütte, 1er octobre : Georges R., 6 personnes. Grand tour avec télé de Loèche-les-
Bains à Rinderhütte. Joli(s) single et belle descente. Temps magnifique. 

 Rando au Catogne, 15 octobre : déplacée à Panossières puis annulée cause météo. 

 Rando au Rocher de la Croix, 29 octobre : Bruno, 6 personnes. Superbe vue, beaucoup de vent 
au sommet. 

 Sorties grimpe, le mardi : Georges R. et Frédéric, jusqu'à 5 personnes. De fin avril au mois 
d’octobre. Sites variés, St-Triphon, Verrossaz (Moulin), Pierre à Perret, Aigle, St-Maurice, Verchiez, 
Villeneuve. En moyenne 2 à 4 personnes du club ont participé, pas de sorties en commun avec le 
CAS. Plusieurs dates ont été annulées à cause de la météo. 

 

Le résumé détaillé ainsi que les photos de la plupart des activités se trouvent sur notre site Internet. 
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4. Admissions, démissions 

Depuis la dernière assemblée, en décembre 2022, nous avons : 

1 démission : Jérémy Charpigny 

L’effectif de notre club est toujours bien étoffé et se trouve à 55 membres à ce jour, avec environ la 
moitié des personnes actives sur le site, un bon quart de retraités du site et un petit quart d'externes, la 
plupart ayant travaillé sur le site par le passé. 

 

5. Rapport de la caissière et des vérificateurs 

Notre caissière, Laetitia, nous fait le compte-rendu des comptes qui se résument ainsi : 

L’exercice 2023 se solde par un bénéfice de SFr. 1'097.11, avec des entrées de SFr. 3'710.00 et des 
sorties de SFr. 2'612.89. Le solde à ce jour est de SFr. 21'432.96. L'investissement total pour le chalet 
se monte à 20'335.70. 

Le bilan est donc toujours très bon même avec les indemnités pour les déplacements lors des sorties. 

La facture de location du chalet arrivera début 2024 avec la location 2022. 

Nous bénéficions toujours d’une subvention de SFr. 1'100.- allouée par CIMO, au nom de toutes les 
sociétés du site. 

Manu, vérificateur des comptes avec Bastien, remercie et félicite Laetitia pour la bonne tenue des 
comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est fait à l’unanimité par l’assemblée. 

 

6. Chalet d'Amont 

Le contrat court jusqu'au 30 juin 2054. La location est de 300.- par an. 

Comme envoyé dans un mail en cours d'année, il est rappelé que chaque utilisateur doit : 
 Apporter sa nourriture et son couchage. 
 Redescendre ses ordures et emballages vides. 
 Effectuer un minimum d'entretien (fauchage, contrôle de la clôture, …). 
 Remplacer les provisions ou matériel éventuellement utilisés pour dépanner (sucre, allume-feu, …). 
 Tout ranger et nettoyer lors de son départ. 

Roland s'occupera de remplacer les housses des matelas en 2024. 

Gérard s'occupera en 2024 des nouveaux panneaux solaires acceptés par l'assemblée générale 2023 
car il n'a pas pu le faire pour l'instant. 

René et Roland répètent qu'il manque toujours de la main d'œuvre pour l'ouverture du chalet en juin. Il y 
a toujours des travaux à effectuer. Il faut que les personnes qui l'utilisent participent plus. Le rappel sera  
envoyé plus tôt. 

Frédéric s'occupera de l'assurance pour couvrir notre matériel (contenu du bâtiment) en se renseignant 
si les frais d'acheminement sont couverts. Le coût sera faible. Il faudra faire un inventaire. 

L'entretien suivant est à prévoir d'ici peu de temps : 
 Transport de bois par hélicoptère d'ici environ 2 ans. 
 Remplacement de la cuisinière, selon René. 
 Vidange de la fosse septique? Roland mentionne qu’il y ajoute des enzymes chaque année, ce qui 

devrait éviter une vidange. 
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7. Election du comité 

Les membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus à l'unanimité par l’assemblée. 

Afin d'assurer une rotation, Bastien Borderieux, vérificateur des comptes, est remplacé par Patrick 
Zeiter. 

 

8. Programme des activités pour l’année 2023 

Le programme est présenté en détail par les coordinateurs. 

Merci à tous les coordinateurs, grâce à qui nous avons de nombreuses belles sorties. 

Merci à Georges Oguey pour sa disponibilité pour les sorties de toutes ces dernières années. Il ne 
pourra pas prendre de sortie pour 2024. 

Merci en particulier à Joël Abbet, nouveau coordinateur pour 2024, et Rémy Hemelaere, coordinateur 
depuis 2023. Ceci nous a permis de préparer de nouveau un beau programme. 

Toute personne qui désire organiser une sortie, même hors programme, peut contacter Bruno qui 
enverra alors un mail à tous les membres. 

 

9. Divers 

Participation du club pour les activités : 
L'indemnisation actuelle de 10.- à 40.- selon la région n'est pas très adaptée : un peu compliquée et pas 
forcément équitable selon la distance. 

Il est donc proposé, et validé par l'assemblée, de créer une indemnité par zone kilométrique : 
 De 10 à 25 km aller : 10.- 
 De 26 à 45 km aller : 20.- 
 De 46 à 60 km aller : 30.- 
 Au-delà de 61 km aller : 40.- (A discuter pour un éventuel déplacement longue distance) 

Le coordinateur doit proposer d'indemniser ceux qui prennent leur voiture. Il paie également la verrée et 
transmet les montants à Laetitia. Pour éviter des frais, il serait bien de donner une seule facture annuelle 
par coordinateur. 

Pour rappel, le club prend en charge la verrée après chaque sortie, la fondue lors de la sortie pleine 
lune, la sortie famille au chalet, le repas annuel des coordinateurs, l'agape qui suit l'assemblée générale 
ainsi que la participation forfaitaire aux déplacements pour ceux qui le désirent. 

 

Promotion du club : 
Comme ces dernières années, Bruno fera éditer une Info Site mi-décembre afin que les éventuels 
nouveaux membres puissent démarrer les activités début janvier. 

 

Site Internet : 
René est remercié pour tout le travail effectué pour notre site Internet. 

Il signale qu'il  y a actuellement des problèmes d'accès avec Google Chrome. En cas de soucis, il faut 
utiliser un autre navigateur, comme Firefox. 

Merci à chaque coordinateur ou à un participant de faire parvenir un petit compte-rendu et des photos 
après chaque sortie. 
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Matériel : 
Georges O. remplacera les longes de via ferrata dont la date d'utilisation est échue. 

Il n'y a plus de corde dans l'armoire au bâtiment 312. En cas de besoin, il faut demander à Frédéric ou 
Georges Rey. 

Il est rappelé que le matériel du club est à disposition gratuitement dans une armoire au sous-sol du 
bâtiment 312 (restaurant) côté lac. Il faut demander les clés "312 Musique" au portier de 7h30 à 11h30 
et de 13h00 à 17h00 du lundi au vendredi. Il y a une clé pour entrer dans le bâtiment et une clé pour 
notre armoire (avec étiquette "Club Alpin"). Ne pas oublier pas de noter les sorties et les retours sur la 
feuille à disposition dans l'armoire ! 

 

Changement de date d'une sortie : 
Si un coordinateur veut déplacer une sortie, merci de le signaler à Bruno afin qu'il puisse envoyer un 
mail d'information aux membres. 

 

10. Clôture 

Frédéric clôt l'assemblée en remerciant une nouvelle fois les coordinateurs et les autres membres du 
comité, en particulier Bruno qui a préparé cette AG et nous rappelle assidument toutes les sorties et 
René pour le site internet. Nous sommes bien heureux qu’il puisse continuer avec cette tâche et de 
pouvoir compter sur lui. 

 

11. Diaporamas 

La soirée se poursuit par un magnifique diaporama des activités 2023, préparé par Bruno, et 
accompagné de plats valaisans et boissons. 

 


